

CONFERENCE

CP
28/12/82

« FENETRE OUVERTE SUR LE BANGLA DESH »

Ce soir, à 20 h 30, au Toit du Monde

On a beaucoup parlé du Bangla-Desh à Poitiers, lors de la création puis du fonctionnement du comité de jumelage Poitiers-Palrya, qui fut à l'initiative du collectif Tiers-Monde. Depuis 1977, le comité de jumelage a cessé d'exister, mais le Bangla-Desh reste cependant l'un des pays les plus pauvres du monde, un pays des moins avancés (PMA) dans le langage officiel des institutions internationales.

Lucio et Daniele Ceci connaissent bien ce pays pour y avoir vécu, qui plus de vingt ans, elle sept ans. Ils parlent tous deux le Bengali et leur mode de présence et d'action là-bas a revêtu successivement des formes diverses : enseignement, animation de groupes de paysans sans terre, jusqu'au jour où il leur est apparu que c'était au Bengalis eux-mêmes de prendre en mains leur propre développement.

Pourquoi le Bangla-Desh reste-t-il si pauvre ? Quelles sont pour ce pays les possibilités d'un authentique développement ? Lucio et Danièle ont découvert de l'intérieur les réponses à ces questions.